

REDONDO ARAGÓN, Francisco

Sacerdote (1886-1919)

Nacimiento: Aguilar de la Frontera (Córdoba), 14 de marzo de 1886.

Profesión religiosa: Utrera (Sevilla), 24 de septiembre de 1904.

Ordenación sacerdotal: Córdoba, 20 de diciembre de 1913.

Defunción: Málaga, 8 de mayo de 1919, a los 33 años.

La casa de Málaga será golpeada en apenas dos años con tres muertes de salesianos, uno de ellos Francisco Redondo.

Nació en el cordobés pueblo de Aguilar de la Frontera, de familia humilde pero muy religiosa. Queda huérfano de padre. Su madre y sus hermanas entrarán en las clarisas de Montefalco y él se hará salesiano.

Realiza su aspirantado en Sevilla-Trinidad el 9 de noviembre de 1899 como hijo de María. Inicia el noviciado en octubre de 1902 y profesa el 24 de septiembre de 1904 en Utrera.

Sus prácticas educativas pastorales las lleva a cabo en Ronda y Cádiz (1905-1910). En el curso 1911 pasa a Córdoba, donde simultanea los estudios teológicos con su labor docente. Allí será ordenado el 20 de diciembre de 1913 y celebra su primera misa solemne en el monasterio donde se encuentran su madre y sus hermanas.

Fue catequista en Córdoba dos años y otros dos en Ronda. En 1917 es destinado a Málaga, donde se convierte en un gran propagador de la devoción a María Auxiliadora. Allí enferma y después de año y medio de sufrimientos, fallece el 8 de mayo de 1919, a los 33 años.